

Mesa de Análisis / Sergio Sarmiento (Periodista), Jorge Fernández Meléndez (Periodista) y Alberto Begné (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “Se presentó un proyecto que se va a discutir en la Suprema Corte, aunque parece que lo que quieren hacer ahora en la **Cámara de Diputados** es adelantar la votación para dejar sin materia la discusión de la Corte, en la que pues se dice o se propone una revocación parcial de esta iniciativa, pero lo importante es lo que están proponiendo los diputados, incluso **Ricardo Monreal**, el que es el líder de los diputados morenistas, dice que aunque haya una decisión contraria por parte de la Suprema Corte, ellos van a desacatar, o sea, ellos parten del supuesto de que pueden hacer lo que se quiera con esta reforma judicial”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8335?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8335&authkey=!ABhGaiU1jNRIRpU&ithint=video&e=DcOmBi>